BAZAS

Erasmus au Portugal



Alexia Bourson et Mélissa Cougnot, élèves de T°CGEA, sont allées au Portugal, dans un lycée agricole à la rencontre d'élèves portugais, norvégiens et tchèques. PHOTO LAURENCE GRECIET

Dans le cadre du partenariat stratégique Erasmus + intitulé « coopération pour l'innovation », trois professeurs et deux élèves de 1º Bac pro CGEA (conduite et gestion d'une exploitation agricole) sont allés au Portugal.

Laurence Gréciet, Angélique Tauzin et Antoine Schoenauer ont accompagné Mélissa Cougnot et Alexia Bourson à Torres Vedras dans un lycée agricole partenaire du projet.

Ils ont rejoint les autres enseignants et élèves de Norvège et de République tchèque pour une semaine d'échanges.

« Nous avons travaillé sur des fiches technologiques relatives aux spécialités de chaque établissement: pour la Norgège le bois de construction et les productions d'ovins et bovins, pour le Portugal la viticulture et les productions animales, pour la Tchéquie les produits transformés à partir du lait. Pour Bazas nous nous sommes intéressés à la production de bœuf de Bazas, de chapons, poulets, veau sous la mère et céréales » commente M^{me} Gréciet.

Le groupe a visité l'exploitation du lycée portugais et notamment des serres où poussent tomates et salades ainsi qu'une coopérative viticole.

Il a effectué des visites culturelles à Lisbonne, Sintra, assisté à la fête régionale de Torres Vedras et dégusté les biscuits typiques locaux et les plats à base de morue.

Et Laurence Gréciet de poursuivre « avec les Portugais, le contact passe bien, les échanges se font en français et en anglais. Parce que latins, nous nous sentons plus proches d'eux. Nos deux élèves se sont bien impliquées et ont beaucoup appris et auraient souhaité effectuer un stage au Portugal. Notre vœu le plus cher est de promouvoir les stages en Europe par le biais du réseau que nous commençons à tisser et de recevoir chez nous des étudiants intéressés ».

Sylvie Mellies